
ZÉ DA MULA COBRA INFORMAÇÕES SOBRE PROJETOS PARA
CONVÊNIOS FEDERAIS E ESTADUAIS

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O pedido de informação se deve ao fato de que para o envio de verbas federais e estaduais,
através de convênios, se faz necessária a elaboração de projetos, por parte de cada
Secretaria Municipal, para captação de recursos.
Na sessão dessa terça-feira, 5, Zé da Mula (PSD), solicitou informações sobre projetos
emanados de cada Secretaria, relacionando os valores despendidos, fase atual da licitação e
prazo de conclusão dos mesmos.
O requerimento foi aprovado por unanimidade.
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